

La mobilité se raconte sur les marchés locaux



Le Pays de la Châtre est parti à la rencontre des habitants sur les marchés locaux, plantant son stand parmi les étals de fleurs, de fruits et légumes et autres saveurs du jour.

Dix marchés jalonnaient ce parcours tout au long des mois d'avril à début juillet.

Une belle campagne de communication pour parler mobilité autour des principales actions mises en place, notamment la mobilité solidaire et la location de vélos électriques, mieux faire connaître les offres de transports sur le territoire et recueillir les impressions et attentes des usagers.

Les partenaires et acteurs des différents services de mobilité étaient présents :

- Familles rurales et la Croix Rouge pour la mobilité solidaire,
- L'association "A la bonne Vauvre" particulièrement active et dynamique, relais pour la location des VAE, prête à vous mettre en selle pour un pédalage en douceur
- La Région en charge notamment des transports réguliers et à la demande du réseau Rémi 36
- Élus du Pays, du département accompagnant ces initiatives
-



La DDT de l'Indre est allée sur les traces de la dernière escale du mois d'avril à Aigurande sous un soleil resplendissant, un appel printanier pour partir de bon matin sur les chemins à bicyclette. Mais l'itinérance est restée une promesse et nous avons regagné nos bureaux!

